

LE GROUPE BERNARD SE RENFORCE EN CHAMPAGNE-ARDENNE

Le Groupe Bernard poursuit son développement en Champagne-Ardenne avec le rachat de la concession Peugeot Epernay (51) au Groupe Riester.

Une acquisition qui vient renforcer le maillage territorial du Groupe Bernard dans la région, 9 ans après avoir repris les concessions Citroën et DS Automobiles Reims, Citroën Thillois et Citroën et DS Automobiles Charleville-Mézières.

Avec le rachat de cette concession, qui représente 21 nouveaux collaborateurs et 500 véhicules neufs par an, la branche automobile Autobernard du Groupe Bernard est désormais représentée par 5 marques Stellantis sur la cité sparnacienne avec Citroën, Fiat, Abarth, Fiat Professional et Peugeot.

À propos du Groupe Bernard

Groupe familial centenaire avec 3 100 collaborateurs, le Groupe Bernard est un acteur majeur de la distribution automobile et de véhicules industriels en France.

Si son siège social se situe à Bourg-en-Bresse, sa présence rayonne principalement à l'Est de la France, puisque le groupe est composé d'un réseau de 85 concessionnaires automobiles et 29 concessionnaires poids-lourds, qui s'étend des régions Hauts-de-France à l'Auvergne-Rhône-Alpes en passant par tout le territoire de Grand Est et Bourgogne-Franche-Comté.

Son engagement : mettre le monde en mouvement.

Contact : presse@autobernard.com